

# Ces impayables socialistes !

lundi 28 mars 2022, par [Jean-Louis ERNIS](#)

Depuis le tournant de la rigueur de 1983, nous sommes édifiés quant au fond politique des socialistes. Au fil du temps, le parti du poing et de la rose est passé à la sociale démocratie avec Jospin pour aboutir au social libéralisme avec Hollande.

Mais peut-être par naïveté, des citoyens espèrent toujours un sursaut humaniste quand la confiance en certains élus (es) existe encore.

Hélas, il faut se résoudre au fait que la défense de l'intérêt général au parti socialiste a disparu avec la rue de Solferino.

Le quotidien régional Paris-Normandie, dans sa livraison du 12 mars informe de la décision et même de l'ambition de l'Institut catholique de Paris (ICP) d'ouvrir un campus à Rouen.

De prime abord, l'information étonne car la Normandie est dotée de trois Universités, Rouen - Caen - Le Havre.

Mais, selon un responsable de l'ICP, il y a un manque d'offres dans le supérieur en Normandie.

Alors, pourquoi l'Etat n'a-t-il pas remédié à cette insuffisance ?

On peut rendre responsable l'actuel gouvernement.

On peut aussi remonter jusqu'au quinquennat de Sarkozy et se rappeler l'attitude de la ministre des Universités de l'époque, Valérie Pécresse, qui avait fait appel aux fonds privés pour abonder les budgets des Universités.

Mais ce constat serait insuffisant si on n'y ajoutait pas le positionnement de l'actuel maire de Rouen, Président de la Métropole, Nicolas Mayer-Rossignol.

On était en droit d'espérer que cet élu socialiste voie d'un mauvais œil l'arrivée sur le territoire normand d'un institut privé. Peine perdue.

Le Président de la Métropole rouennaise fit part de sa satisfaction en précisant « c'est une excellente nouvelle ..... » « La région perd des étudiants, donc si on peut faire en sorte que les jeunes rouennais restent à Rouen ..... nous sommes prêts à soutenir toutes les initiatives »

Visiblement estomaqué, le journaliste insista « Même privée ? » « Oui (répondit le président) car l'Institut catholique de Paris est un établissement reconnu qui a fait ses preuves »

Et, comme pour justifier son engagement, l'élus socialiste indiqua, qu'à sa demande, la Métropole avait voté une enveloppe de 55 millions d'€ de soutien à l'enseignement supérieur et à la recherche dans son ensemble.

Sans donner plus de détails !

A cela, il faut ajouter un montant de 11 millions d'€ financés à parité avec la Région - présidée par Hervé Morin (Centriste) soutien de Pécresse - pour effectuer des travaux d'aménagement des locaux afin accueillir le campus rouennais de l'Institut catholique de Paris.

Que sont devenues les valeurs de gauche en matière d'égalité des chances de tout citoyen devant le savoir ? Que sont devenues les valeurs de laïcité dans l'enseignement ?

Bien évidemment, le « ticket d'entrée » dans un établissement privé religieux n'est pas le même que dans un établissement public. L'article précise que les droits d'inscription annuels varient de 3.000 € à 7.000 € par an en fonction du revenu des familles, soit dix fois plus cher que dans une Université publique !

Mais précise l'un des représentants de l'ICP : « Notre taux de réussite dépasse les 90 % »

Ainsi, les étudiants normands seront placés devant un dilemme :

Soit renoncer à des études bien trop coûteuses, les mettant en infériorité par rapport aux étudiants de l'Université privée catholique

Soit opter pour l'établissement privé, mais les obligeant à travailler en parallèle de leurs études, pour faire face à ce coût exorbitant.

Comment comprendre l'attitude du maire de Rouen ?

Ignore-t-il la dégradation des conditions sociales de milliers d'étudiants en France ?

Ignore-t-il que des associations caritatives ont dû se créer pour installer sur les campus des banques alimentaires ?

Ignore-t-il que certains étudiants et étudiantes sont poussés à l'extrême, comme se prostituer pour financer leurs études ?

Rappelons que c'est à Rouen que Anne Hidalgo a lancé sa campagne pour la présidentielle, accompagnée de Nicolas Mayer-Rossignol, maire socialiste de Rouen.

Oui, vraiment, ces socialistes sont impayables !